

Pressemitteilung

Köln, den 20. Mai 2016

Datenschutz und Informationssicherheit: Unternehmen müssen sich auf viele gesetzliche Änderungen einstellen

DuD 2016: Konferenz zu Datenschutz und Datensicherheit zum 18. Mal in Berlin

BERLIN. In diesem Jahr gibt es viele Neuerungen und Entwicklungen rund um den Datenschutz und die Informationssicherheit.

Das BSI warnt vor besorgniserregendem Anstieg von Cyberangriffen auf Unternehmen, der Safe-Harbor-Nachfolger Privacy Shield ist stark umstritten, die Unternehmen müssen ihre Prozesse der gerade verabschiedete EU-Datenschutzgrundverordnung anpassen, das Verbandsklagerecht bei Datenschutzverstößen wurde verabschiedet und es stellt sich heraus, dass das IT-Sicherheitsgesetz mehr Unternehmen betrifft, als zuvor angenommen.

Für Datenschutz- und IT-Sicherheitsbeauftragte ist es wichtig sich jetzt auf dem aktuellen Stand zu halten und mit Kollegen zu diesen Themen auszutauschen. Die Konferenz „DuD 2016 – Datenschutz und Datensicherheit“, die am 13. und 14. Juni 2016 zum 18. Mal in Berlin stattfindet, gibt Gelegenheit dazu.

Besonders intensiv wird dort in diesem Jahr auf die Entwicklungen bezüglich der EU-Datenschutzgrundverordnung, dem Safe-Harbor-Nachfolger Privacy Shield und den Bedrohungen durch Cyberkriminelle eingegangen. Es werden viele Themen diskutiert, die im beruflichen Alltag der Teilnehmer auftreten können, z.B. beim Direktmarketing, bei der Auftragsdatenverarbeitung und der Videoüberwachung. Prominente Experten, darunter der Bundes-CIO, Staatssekretär Klaus Vitt, der CIO des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt, Dr. Hans-Joachim Popp, die Landesbeauftragte für den Datenschutz Schleswig-Holstein, Marit Hansen und Oberstleutnant Voker Kozok vom Bundesministerium der Verteidigung, werden anwesend sein und zu aktuellen Themen Stellung nehmen. Aus ihrem beruflichen Umfeld berichten unter anderem Datenschutz- bzw. IT-Sicherheitsbeauftragte der Telekom, ebay und der Allianz. Zudem wird ein Hacker live die aktuellen IT-Sicherheitsrisiken demonstrieren.

Die DuD-Konferenz ist bekannt für ihre professionelle Atmosphäre. Der Veranstalter COMPUTAS sorgt für ein kommunikatives Ambiente und versucht zum vertieften, persönlichen Gedankenaustausch in angenehmen Rahmen zu animieren.

Zum ersten Mal wird die Konferenz am 15. Juni durch einen kostenfreien Lösungstag ergänzt. Hier werden konkrete Lösungen und Produkte zu den Problemen vorgestellt, die an den beiden Vortagen diskutiert wurden.

Ausführliche Informationen:

telefonisch unter 02234-912035
im Internet unter www.computas.de

Kontakt für die Presse:

Stefanie Geuhs, tel 02234-912035, email stg@computas.de
Pressevertreter können sich kostenlos akkreditieren.
Gerne vermitteln wir vor Ort Interviews und stellen Fotomaterial zur Verfügung.